

At: Paz Daxrud

ARCHIVO

Lican Ray, 17 de Diciembre 1992

Señor  
Carlos Bascuñan Edwards  
Presente

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR. 9 2/30146			
A: 22 DIC 92			
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>

Estimado Señor:

Olga Zuñiga de Droguett, presidente de la Cruz Roja Chilena en la localidad de Lican Ray, Comuna de Villarrica, IX Región, expone a Ud los siguientes antecedentes a fin de resolver y buscar una solución al problema que nos aqueja.

Con fecha 09 de Diciembre recién pasado, hemos recibido una orden bajo el n. 0707 de la Fundación Nacional Integra, Provincia de Cautín, en la cual se nos comunica que para continuar recibiendo ayuda de ese organismo se nos pone como condición la entrega en comodato de nuestra sede e instalaciones de Cruz Roja en Lican Ray, que con el esfuerzo de la Comunidad y la ayuda de todos los vecinos se ha logrado recién terminar; impidiendo así también poder realizar nuestra necesaria labor de asistencia a los más necesitados.

Como Cruz Roja, atendemos en la actualidad a aproximadamente 100 personas en un comedor abierto, entre niños y ancianos. Entregamos leche mesualmente a las personas que lo necesitan, tales como enfermos, deficientes mentales, lactantes y niños, distribución que se hace por nuestras voluntarias de la entidad. Durante este año de 1992 en los meses de verano, nuestra organización decidió continuar atendiendo a niños cuyas madres trabajaban en casas particulares y cuidando de esta manera que estos niños no queden abandonados o al cuidado de personas desconocidas, situación que crea un riesgo social en los menores. Cruz Roja Chilena Lican Ray, con la ayuda de Integra, salió adelante con un Comedor de verano atendido por personal idóneo, en un horario de 9:00 a 16:00 continuado, entregando a los niños, alimentación, recreación y educación en buenas costumbres. Mantenemos también una ayuda permanente con el Club de Ancianos de Lican Ray.

Por lo anteriormente expuesto, Cruz Roja Chilena Lican Ray, quiere seguir con una labor indispensable para la Comunidad y al servicio de un sector postergado. Nuevamente nuestra intención es continuar trabajando con los niños durante el Verano de 1993 dadas la urgente necesidad de

cuidado que requieren los menores.

La Fundación Integra, provee de los alimentos no perecibles, para esta labor en los meses de verano, pero además, requerimos una suma de dinero de aproximadamente \$200.000 (Doscientos mil pesos) para la compra de frutas, verduras y carnes. Este año, la ayuda en dinero ha sido suspendida, como también, que es lo más lamentable, y por lo cual recurrimos a UD, de toda ayuda y asistencia de dicha Fundación para nuestra labor ya expuesta. Esto me ha sido comunicado personalmente por la señora Olga Muñoz Marchant, Directora Regional (S) el día 18 de Diciembre recién pasado.

Nos parece que el problema no es la falta de recursos de Integra, pues condiciona esta ayuda, como ya queda explicado más arriba, a la entrega en comodato a esta organización de toda nuestra infraestructura, que se ha logrado con la colaboración de toda la Comunidad, y que nos impediría de efectuar las otras labores sociales que realizamos como voluntarias.

Por todo lo anteriormente expuesto, solicitamos a UD, tenga a bien revisar dicha medida en la búsqueda de una solución que no perjudique a quienes más lo necesitan.

Sin otro particular, y esperando su acogida, lo saluda atte. a UD.



*Olga Z. de Droguett*  
Olga Zufiga de Droguett



ARCHIVO

CBE 92/30146

Señora  
Gabriel Merino U.  
Jefe de Gabinete  
Presente

*De mi consideración:*

*Adjunto, para conocimiento de la Sra. Leonor Oyarzún, fax enviado a este Gabinete por la Sra. Olga Zúñiga de Droguett, presidente de la Cruz Roja Chilena en la localidad de Lican Ray.*

*La Sra. Zúñiga hace mención a ciertos problemas que estarían afectando a la institución que preside, relacionados con Integra.*

*Sin otro particular, la saluda atentamente,*

  
CARLOS BACUNAN EDWARDS  
Jefe de Gabinete

*Santiago, Diciembre 31 de 1992.*

CBE/psa